

## CERTIFICAT D'ANALYSE/DÉCLARATION CONFORMITÉ

Certificate of analysis/Statement of compliance

		Date COA	
N° Commande Purchase Order No.		N° Produit Product No	
Nom de produit Product Name			
Client Customer			

### SPÉCIFICATIONS DU PRODUIT

	Barème Scale	Modification	Vérifié et conforme Checked & Conform
Poids Weight			
Largeur Width			
Gousset Gusset			
Longueur Lenght			
Colle Adhesive			
Design Graphique Graphic Design			
Couleur(s) Color(s)			

Nous certifions que, sur la base des informations que nous disposons, les produits fournis par Carfabel division des Emballages Carrousel sont conformes au système HACCP, à la norme BRC packaging et aux exigences du client. Tous les matériaux utilisés à la fabrication des produits sont approuvés pour un usage alimentaire par la FDA ou l'ACIA. Un échantillonnage systématique est fait tout au long de la production. Les échantillons sont analysés afin de répondre aux critères demandés.

*We certify that, based on the information we have obtained, the products supplied by Carfabel division des Emballages Carrousel comply with the HACCP system, the BRCGS packaging standard and customer requirements. All materials used in the manufacture of the products are approved for food use by the FDA or the CFIA. Systematic sampling is carried out throughout production. The samples are analyzed to meet the requested criteria.*

**N° Produit**

Product No \_\_\_\_\_

**Nom de produit**

Product Name \_\_\_\_\_

**Client**

Customer \_\_\_\_\_

**GÉNÉRAL - GENERAL****Dimension**

Dimension

\_\_\_\_\_ X \_\_\_\_\_ X \_\_\_\_\_  
LARGEUR – Width HAUTEUR – Height LONGUEUR – Length

**Sacs à fenêtre**

Window bags

\_\_\_\_\_ → Type \_\_\_\_\_  
Type

**Casseaux**

Paper cointainer \_\_\_\_\_

**Emballage en rouleau**

Flow wrap packaging \_\_\_\_\_

**PAPIER/CARTON – PAPER/CARDBOARD****Type**

Type \_\_\_\_\_

**Grammage**

Grammage \_\_\_\_\_

**Largeur**

Width \_\_\_\_\_

**Spécialité**

Speciality \_\_\_\_\_

**PELLICULE PLASTIQUE – PLASTIC FILM****Type**

Type \_\_\_\_\_

**Épaisseur**

Thickness \_\_\_\_\_

**Largeur**

Width \_\_\_\_\_

**Spécialité**

Speciality \_\_\_\_\_

**COULEURS - COLORS**

1. \_\_\_\_\_ 2. \_\_\_\_\_ 3. \_\_\_\_\_  
4. \_\_\_\_\_ 5. \_\_\_\_\_ 6. \_\_\_\_\_

**ACCESSOIRES - ACCESSORIES****Bande**

Strip \_\_\_\_\_

**Étiquette adhésive**

Double-sided sticker

\_\_\_\_\_ → Dimension \_\_\_\_\_  
Dimension

**Perforation simple pour sac sur broche**

Wicked bags (one hole punch) \_\_\_\_\_

**Langue d'attache**

Top flap \_\_\_\_\_

**MISE EN BOÎTE - PACKAGING****Quantité par paquet**

Quantity per pack \_\_\_\_\_

**Quantité par caisse**

Quantity per box \_\_\_\_\_

**Type de boîte**

Box type \_\_\_\_\_

### PALETTISATION - PALLETIZATION

**Type de palette**

Palet type \_\_\_\_\_

**Quantité de boîtes par rangée**

Quantity of boxes per row \_\_\_\_\_

**Quantité de rangées**

Row quantity \_\_\_\_\_

**Quantité totale de boîtes**

Total box quantity \_\_\_\_\_

*Cette palettisation décrit la disposition des boîtes sur une palette selon la quantité maximale possible.  
This palletization describes the arrangement of boxes on a pallet according to the maximum possible quantity.*

### MODÈLE DE PALETTISATION - PALLETIZATION PLAN

**Date dernière modification technique**

Date of the last technical modification \_\_\_\_\_

**CARFABEL** déclare que tous les matériaux utilisés lors des productions rencontrent les spécifications approuvées par le client.

**CARFABEL** garantit que le produit fabriqué et fournis à nos clients rencontre les critères suivants :

1. Tous les produits fournis rencontrent la qualité approuvée entre le client et Carfabel. En cas de changement aux spécifications signé par le client, tel que papier, pellicule, couleurs, format etc. Carfabel avisera formellement le client.
2. Tous les matériaux fournis lors de cette production sont conformes aux lois applicables et ne contient pas de matériaux recyclés post-consommation.
3. Tous les matériaux sont inspectés avant l'envoi pour s'assurer qu'ils rencontrent nos standards de qualité ci-dessous.
  - ✓ Libre de tout contaminant tel que (métal, bout de bois, roche etc.) qui peut contaminer le produit et/ou l'emballage.
  - ✓ Palettes sont en bonnes conditions (aucun bris ou dommage qui peut provoquer des accidents pendant le déchargement)
  - ✓ Tous les produits sont protégés pour éviter l'exposition à des dangers pour l'environnement et les dommages physiques pendant le transport.
  - ✓ Les camions sont propres et en bon état, il n'y a aucun risque de contamination du matériel d'emballage.
  - ✓ Aucun signe de résidus nuisibles ou traces de pieds sur les marchandises expédiés.
  - ✓ Les transporteurs ne transportent aucun produit incompatible au produit.
4. Tous les emballages et matières premières sont approuvés pour le contact alimentaire par les autorités en place (FDA, Certificat d'analyse, Certificat de conformité)
5. Cette déclaration et son contenu sont soumis aux limitations et exclusions supplémentaires suivantes :
  - ✓ Basé sur des enquêtes raisonnables, les informations contenues dans ce document sont exactes à notre connaissance actuelle seulement.
  - ✓ Nous ne prenons aucune responsabilité pour les informations qui ont été fournies par nos fournisseurs et sur lesquelles nous nous sommes appuyés lors de la production des informations contenues dans ce document.
6. Nos produits ne peuvent être ni chauffés ni manipulés en congélation.
7. Durée de vie est approximativement de 6 mois.
8. Nous ne sommes pas responsable de tout ajout d'accessoire (ex. : étiquettes, rubans, etc.) n'ayant pas été appliqué par Carfabel lors des productions.
9. Carfabel ne peut garantir l'exactitude totale des comptes de sacs dans les paquets.

---

**CARFABEL** declares that all the materials used in our production meets all the specification that the client approved.

**CARFABEL** products manufactured and supplied to our clients are guaranteed to meets the following criteria.

1. All the materials supplied consistent and continuous quality within agreed specification between Carfabel and the client. In case of any amendment & modifications to specs Carfabel will informed formally.
2. All Materials and products supplied follow any applicable laws, regulations and contains no post-consumer recycled materials.
3. All the materials are inspected prior to shipment to assure that they satisfy following conditions.
  - ✓ Free from foreign material contamination (metal, wood chips, rocks etc.) that might contaminate products packaged.
  - ✓ Pallets are in good condition (not broken or damaged that can lead to physical damage during unloading)
  - ✓ All the products protected to prevent exposure to environmental hazard and physical damage during transport (stretch wrapped, inserts ...)
  - ✓ Transport carriers are clean and in good repair, there is no risk to contaminate packaging material e.g: flaking paint, rust
  - ✓ No signs of pest residues on shipped goods, pallets
  - ✓ No footprints on shipped goods, pallets
  - ✓ Carriers do not carry any incompatible product.
4. All food contact packaging or raw materials approved by regulatory authorities and approval or no objection letters are in place (FDA, Certificate of Analysis, Certificate of Conformity)
5. This Declaration and its contents are subject to the following additional limitations and disclaimers
  - ✓ Based on Reasonable investigations, the information set out herein is accurate to our current knowledge only.
  - ✓ We take no responsibility for information that has been provided by our suppliers and on which we have relied when producing the information contained herein.
6. Our products cannot be heated or handled when frozen
7. Usable life of the product is around 6 months.
8. We are not responsible for any addition of accessories (eg labels, ribbons, etc.) that have not been applied by Carfabel during production.
9. Carfabel can't guarantee the total accuracy of batch counting.